

Parliamentary Protective Service
Procurement Services
155 Queen Street, #500
Ottawa ON, K1A 0B8



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE

CANADA

Service de protection parlementaire
Services d'approvisionnement
155, rue Queen, #500
Ottawa ON, K1A 0B8

QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
SOLICITATION NUMBER / NUMERO DE SOLICITATION : PPS-RFP-2020-061

Closing date for questions is June 22, 2020, prior to 2:00 pm.
La date de clôture pour la période de questions est 22 juin avant 14h00.

Date Revised/Révisé:

| QUESTIONS | | ANSWERS / RÉPONSES | |
|-------------|---|--------------------|---|
| Q 1 | <p>Is there currently, or has there recently been, any contractor or contractors delivering services similar to those solicited within this RFP. If so, who is the contract firm, what is the duration and end date of the contract, and what is the overall value of this contract?</p> <p>Existe-t-il actuellement, ou a-t-il récemment existé, un ou plusieurs sous-traitants fournissant des services similaires à ceux sollicités dans la présente DP. Si oui, qui est l'entreprise contractuelle, quelle est la durée et la date de fin du contrat et quelle est la valeur globale de ce contrat?</p> | A/R 1 | <p>This is the first time PPS is running an RFP for these types of services. There is no contractor currently delivering these services.</p> <p>C'est la première fois que le SPP lance un appel d'offres pour ces types de services. Aucun entrepreneur ne fournit actuellement ces services.</p> |
| Date | June 16, 2020 / 16 juin, 2020 | Date | June 19, 2020 / 19 juin, 2020 |
| Q 2 | <p>Would PPS kindly consider tasking a second, equally qualified resource, in order to conduct portions of the requisite interviews in order to ensure additional objectivity?</p> <p>La SPP envisagerait-elle de confier à une deuxième</p> | A/R 2 | <p>Yes, you may choose to propose two (2) resources but PPS may choose not to use both. PPS will evaluate proposals on the basis of one (1) per diem rate. If you propose two (2) resources and if PPS were to enter into negotiations with you as the top-ranked Bidder, PPS may consider your proposal to use a second resource based on the negotiated workplan, but there is no guarantee, and it</p> |

Parliamentary Protective Service
Procurement Services
155 Queen Street, #500
Ottawa ON, K1A 0B8



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE

CANADA

Service de protection parlementaire
Services d'approvisionnement
155, rue Queen, #500
Ottawa ON, K1A 0B8

QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
SOLICITATION NUMBER / NUMERO DE SOLICITATION : PPS-RFP-2020-061

Closing date for questions is June 22, 2020, prior to 2:00 pm.
La date de clôture pour la période de questions est 22 juin avant 14h00.

Date Revised/Révisé:

| | |
|-------------|---|
| | ressource, également qualifiée, la tâche de mener une partie des entrevues requises afin d'assurer une objectivité supplémentaire? |
| Date | June 16, 2020 / 16 juin, 2020 |
| Q 3 | Within the Mandatory requirements section (M1) PPS outlines the requirement to include projects completed within the past five (5) years. <i>The submitted Project Summaries must be for projects that have been completed during the last five (5) years (calculated based on the closing date of this RFP);</i> |



| | |
|--------------|---|
| | would be up to the Project Team to decide their preference. Oui, vous pouvez choisir de proposer deux (2) ressources mais PPS peut choisir de ne pas utiliser les deux. PPS évaluera les propositions sur la base d'un (1) taux journalier. Si vous proposez deux (2) ressources et que PPS entame des négociations avec vous en tant que soumissionnaire de premier rang, PPS peut considérer votre proposition d'utiliser une deuxième ressource basée sur le plan de travail négocié, mais il n'y a aucune garantie, et cela être à l'équipe du projet de décider de leur préférence. |
| Date | June 19, 2020 / 19 juin, 2020 |
| A/R 3 | Yes, this would be acceptable but ensure that you answer all questions in relation to the project summaries as stipulated in a) through f) on page 37. Oui, cela serait acceptable, mais assurez-vous de répondre à toutes les questions relatives aux résumés de projet comme stipulé aux points a) à f) à la page 37. |

Parliamentary Protective Service
Procurement Services
155 Queen Street, #500
Ottawa ON, K1A 0B8



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE

CANADA

Service de protection parlementaire
Services d'approvisionnement
155, rue Queen, #500
Ottawa ON, K1A 0B8

QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
SOLICITATION NUMBER / NUMERO DE SOLICITATION : PPS-RFP-2020-061

Closing date for questions is June 22, 2020, prior to 2:00 pm.
La date de clôture pour la période de questions est 22 juin avant 14h00.

Date Revised/Révisé:

| | |
|-------------|--|
| | <p>Could PPS kindly confirm that projects that started within the past five (5) years and continue delivery, would be accepted as compliant?</p> <p>Dans la section des exigences obligatoires (M1), le SPP décrit l'obligation d'inclure les projets achevés au cours des cinq (5) dernières années.</p> <p>Les résumés de projet soumis doivent être pour des projets qui ont été achevés au cours des cinq (5) dernières années (calculés en fonction de la date de clôture de la présente DP);</p> <p>PPS pourrait-il confirmer avec bonté que les projets qui ont commencé au cours des cinq (5) dernières années et se poursuivent seront acceptés comme conformes?</p> |
| Date | June 16, 2020 / 16 juin, 2020 |
| Q 4 | Under Appendix C, PPS has requested pricing to cover off "Completion of up to 28 job Task Analyses" and has also requested a "Per Diem Price". Could PPS kindly clarify that it is looking for a single price to complete 28 Job Task Analysis OR that PPS is seeking a firm daily rate that will |



| | |
|--------------|---|
| | |
| Date | June 19, 2020 / 19 juin, 2020 |
| A/R 4 | We are asking for the daily rate but in your workplan and methodology we would expect you to provide your estimated level of effort required (how long you expect the work to take in days). The submitted per diem rate will be used for evaluation. During negotiations with the top- |

Parliamentary Protective Service
Procurement Services
155 Queen Street, #500
Ottawa ON, K1A 0B8



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE

CANADA

Service de protection parlementaire
Services d'approvisionnement
155, rue Queen, #500
Ottawa ON, K1A 0B8

QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
SOLICITATION NUMBER / NUMERO DE SOLICITATION : PPS-RFP-2020-061

Closing date for questions is June 22, 2020, prior to 2:00 pm.
La date de clôture pour la période de questions est 22 juin avant 14h00.

Date Revised/Révisé:

be invoiced daily to PPS?

En vertu de l'annexe C, SPP a demandé une tarification pour couvrir "l'achèvement de jusqu'à 28 analyses de tâches" et a également demandé un "prix journalier". SPP pourrait-elle bien vouloir préciser qu'elle recherche un prix unique pour effectuer 28 analyses des tâches ou que SPP recherche un taux journalier ferme qui sera facturé quotidiennement à SPP?

ranked Bidder, PPS and the top-ranked Bidder may negotiate a fixed price on the delivery of the 28 job task analyses, however, that would be subject to mutual agreement between the top-ranked Bidder and the PPS Project Team. We would not expect you to invoice us daily but to invoice us bi-weekly based on how many days you worked in that two (2) week work period.

Nous demandons le tarif journalier mais dans votre plan de travail et votre méthodologie, nous nous attendons à ce que vous fournissiez votre niveau d'effort estimé requis (combien de temps vous prévoyez que le travail prendra en jours). Le taux quotidien soumis sera utilisé pour l'évaluation. Lors des négociations avec le soumissionnaire le mieux classé, le SPP et le soumissionnaire le mieux classé peuvent toutefois négocier un prix fixe pour la livraison des 28 analyses de tâches, qui seraient toutefois soumises à un accord mutuel entre le soumissionnaire le mieux classé et le projet Équipe de PPS. Nous ne nous attendrions pas à ce que vous nous facturiez quotidiennement, mais à nous facturer toutes les deux semaines en fonction du nombre de jours

Parliamentary Protective Service
Procurement Services
155 Queen Street, #500
Ottawa ON, K1A 0B8



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE
CANADA

Service de protection parlementaire
Services d'approvisionnement
155, rue Queen, #500
Ottawa ON, K1A 0B8

QUESTIONS AND ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
SOLICITATION NUMBER / NUMERO DE SOLICITATION : PPS-RFP-2020-061

Closing date for questions is June 22, 2020, prior to 2:00 pm.
La date de clôture pour la période de questions est 22 juin avant 14h00.

Date Revised/Révisé:

| |
|---|
| |
| Date June 16, 2020 / 16 juin, 2020 |

| |
|--|
| que vous avez travaillé au cours de cette période de travail de deux (2) semaines. |
| Date June 19, 2020 / 19 juin, 2020 |